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                  Tornano le Giornate Cosmetiche 2022

                  
				  Appuntamento giorno 7 e il 21 novembre con le promozioni Vichy e Miamo

                  
						leggi                   

              

            

          

        

      

            
      
        
          
            
				
				   					
					
					
				   				

            

            
              
                
                                    
                  Giornate Cosmetiche Settembre 2022

                  
				  Appuntamento giorno 8 e il 20 settembre con le promozioni Vichy e Miamo
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				  Appuntamento il primo e il 24 giugno con le promozioni speciali per Miamo e Vich...
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			                  	Farmacia Caputo Dott.ssa Leonilda
	Via Vincenzo Russo, 9/15

84015 Nocera Superiore (SA)
	P.Iva 00276890654


				
					tel. +39 081 931069
	whatsapp +39 081 931069
	fax +39 081 936641


				
					info@farmaciacaputo.eu
	PEC: 12247@pec.federfarma.it


            

            

        

        
      
        
              Orari di apertura

Dal Lunedì al Venerdì
08:30 – 13:00 / 16:00 – 20:30

Sabato mattina
08:30 – 13.00

Sabato pomeriggio e Domenica tutta la giornata
aperti in base alla turnazione delle farmacie
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	 +39 081 931069

Gestiamo solo i messaggi, non le chiamate vocali.

Per renderti ancora più semplice parlare con noi, abbiamo attivato il servizio WhatsApp. 
Aggiungi il nostro numero ai tuoi contatti e comincia a chattare con noi.
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Elaborazione in corso...

 















	


 











	
	



      



	


